
Lohnt sich der Umstieg von SATA SSD auf NVMe
wirklich?
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Ja und Nein, Kommt darauf an wozu du den Mac nutzt. Wenn du grosse Datenmengen wie bei
Videoschnitt oder Bildbearbeitung bewegst, dann ist Die M2 Bandbreite gut spürbar. Für
MacOS selbst ist der Geschwindigkeitsvorteil gering. Hingegen können Anwendung von M2
profitieren. Nutz doch eine M2 als Datengrab.
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